

前年上回るマンション募集家賃

年初来、堅調な推移を見せる賃貸住宅市場の最新の傾向を、公表された調査結果からまとめました。景気の緩やかな回復基調に支えられて、好調な市況が続いているようです。



景気動向判断の指標となつて

いる、内閣府が公表する直近4月の『景気ウォッチャー調査』（街角景気）によると、3カ月前と比較しての景気の現状に対する判断D-Iは、47・4と2カ月連続の低下となりました。

そして景気ウォッチャーは、「景気は、緩やかな回復基調が続いているものの、このところ弱さがみられる。また、能登半島地震の影響もみられる。先行きについては、価格上昇の影響等を懸念しつつも、緩やかな回復が続く」とみています。

一方、帝国データバンクの4月調査の「TDB景気動向調査（全国）」によると、「4月の景気好調さが各地域で見られます。

「ZEH賃貸住宅」の普及進む

これから賃貸経営において、「環境問題」に対する取り組みを棚に上げて運営することはできなくなっていました。取り分け、「エコ」との取り組みは、賃貸経営のあらゆる分野に

建築物の省エネ性能の把握や比較ができるようになります。所定の「省エネ性能ラベル」を用いた表示が必要とされるのもエコ対策の一環です。

そもそも環境にやさしいのがエコですから、「エコ賃貸住宅」とは、環境に負担をかけない、

賃貸経営の至上命題とされる「エコ」対策

賃貸経営ワンドバイス

おいて至上命題とすらなっています。たとえば、この4月から「建築物の販売・賃貸時省エネ性能表示制度」が始まりました。

賃借する際に、

環境にやさしい賃貸住宅を指しています。省エネで高断熱機能を備えたアパート・マンション

そうした中、省エネルギー、省CO₂を推進してカーボンニュートラルの実現を図る「ZEH（ゼッチ）賃貸住宅」の普及

量が概ねゼロ以下とするために、エネルギーを極力必要としない・エネ

ルギーを上手に使う・エネルギーを創る「ZEH仕様」で建設、

貸住宅が選ばれる割合が高まる

れます。



温室効果ガスの排出をゼロにする2050年の「カーボンニュートラル」な社会の実現に向けた取り組みの一環としても、ZEH賃貸住宅ニーズが高まっています。

- ◆2024年4月 外壁塗装実施
- ◆室内洗濯機置場
- ◆宅配ボックスあり



INFORMATION

- ・ファミリーマート浦和領家一丁目店…約350m
- ・浦和駅…約750m

景気の緩やかな回復の中、募集家賃が各地域で見られます。

月の『景気ウォッチャー調査』（街角景気）によると、3カ月前と比較しての景気の現状に対する判断D-Iは、47・4と2カ月連続の低下となりました。

そして景気ウォッチャーは、「景気は、緩やかな回復基調が続いているものの、このところ弱さがみられる。また、能登半島地震の影響もみられる。先行きについては、価格上昇の影響等を懸念しつつも、緩やかな回復が続く」とみています。

一方、帝国データバンクの4月調査の「TDB景気動向調査（全国）」によると、「4月の景気好調さが各地域で見られます。



賃貸住宅の空き家数も公表され、現況、賃料の上昇率が高値にある中、気が抜けません

D-Iは前月比0・3ポイント減の44・1となり、2カ月ぶりに悪化した」としていますが、不動産D-Iは前月から横ばい。

業界の先行きの景況感に対する企業の声として、「日本の不動産価格は安価のようで海外投資が続く」と考えられる（建物売買）、「管理物件の入居希望者が増加してきている」（不動産管理）、「建築費の高騰と金利の上昇で購入できる層が限られてくる」（土地売買）などが挙がっています。

（株）LIFULLが公開した、「マーケットレポート」2024年1～3月のまとめ版によると、東京23区ファミリー向き物件の賃料が1年で3・2万円上昇し、シングル向きも初めて

10万円を超えるました。福岡市のファミリー向き物件の賃料は前年比20%増と、東京23区の上昇率を上回りました。

アパートについては、ファミリー向きが2カ月連続して全13エリアで前年同月を上回り、東京23区・神奈川県・埼玉県・千葉県・名古屋市・神戸市の6エリアは2015年1月以降、最高値を更新しました。

アパートについては、ファミリーキャップトレポート」2024年1～3月のまとめ版によると、東京23区ファミリー向き物件の賃料が1年で3・2万円上昇し、シングル向きも初めて

10万円を超えるました。福岡市のファミリー向き物件の賃料は前年比20%増と、東京23区の上昇率を上回りました。

アパートについては、ファミリーキャップトレポート」2024年1～3月のまとめ版によると、東京23区